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１ スポーツ振興について 

(1) 東京オリンピック・パラリンピック関連の取り組みについて 

ア 県内でニュージーランドとロシアがトランポリンワールドカ

ップの合宿を行うことを決定したが、人数等の陣容を聞く。 

イ 両国の合宿を東京オリンピックの事前合宿に、どのようにつ

なげていくのか。 

ウ 両国の合宿を通じて、期待するものは何か。 

エ ホストタウンの登録は、交流相手国が６カ国となり、現時点

で全国トップクラス、日本海側では最多と聞くが、今後どのよ

うな交流事業に取り組んでいくのか。 

(2) 県民へのスポーツの普及、健康増進に向けて、スポーツマイレ

ージ事業を新たにスタートするが、具体的な内容やスケジュール

等も踏まえ、知事の意気込みを聞く。 

(3) スポーツのジュニア世代の発掘・育成に向けて、複数のスポー

ツを一堂に紹介するスポーツ見本市や、スポーツ体験会を開催す

るとのことだが、具体的な取り組み内容や今後のスケジュール等

を聞く。 

 

２ 観光推進について 

インターネット広告を活用して本県の観光情報を発信し、需要

の掘り起こしを図るとのことだが、具体的な内容とねらいを聞く。 

 

３ 文化振興について 

   文化の担い手の育成として、いしかわジュニアアートステージ 

  ２０１８を開催するとのことだが、具体的な内容やスケジュール 

  等を聞く。 

 

４ 防災対策について 

   先般の手取川・梯川総合水防演習を受け、今後、県下全域での

県民の安全・安心の確保に、どのようにつなげていくのか。 
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５ 道路行政について 

   鶴来地区の手取キャニオンロードについて、未整備区間の一日

も早い完成が望まれるが、工事の進捗状況と完成の見通しを聞く。 

 

６ 鳥獣被害対策について 

     狩猟者確保に向けて、県はＰＲパンフレットやポスターを作成

しているが、どのように活用しているのか、他の取り組みと併せ

て聞く。 

 

７ 障害者への対策について 

   グループホームの整備にあたっては、民家等の空き家の活用も

有効な手段であり、支援が必要と考えるがどうか。 

 

８ 林業について 

   木材流通の低コスト化に向けた木材需給マッチングシステムの 

構築が国のプロジェクトに採択されたが、県内林業関係者の活性 

化に具体的にどのようにつながるのか、今後のスケジュール等と 

併せて聞く。 

 

９ いしかわ森林環境税について 

(1) 国は、所有者が手入れできない人工林を市町村が管理するいわ 

ゆる森林バンク制度を創設し、財源として森林環境譲与税（仮称）

  を導入するとのことだが、具体的な内容を聞く。 

(2) いしかわ森林環境税の使途を、有識者からなるいしかわ森林環

境基金評価委員会において検討するとのことだが、委員会の構成

員とその選定方法を聞く。 
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